が

んセィ感



ミラノ会総会にて教皇様と握手されるザビエル神父様

主任司祭 ロールド・ザビエル

。会来りら長ノ五 顧外月 しと 官四 てし教日 日て会に 本選のロ か出総 らさ会マ 離れでで n る高わわ こ幡たれ と教した に会はミ

発 行 所 カトリック高幡教会 あゆみ編集委員会 TEL042(592)2463

創立50周年

WEB版

さつき祭・堅信式号

 $_0^2$

1

9

年

しそ問国十

なか総ラ

思てなすにたが同牧とは司本成す教 °成し司体者思宣牧に担 くさま間とは短 た思 気議 持で くけっ、あとすくして、強がたって、 けって色りと。す、良みそ後、のた高 とき々まもわの共いだれ、日養で幡 ちす。 今日

> 11 · う いいよわ ↑道はう もを私し 開たと

FAX042(592)2464 だそこはいな取とあ今く想人で少 誠ののりだす。 実がみでけ。 わ命の で大旨す でしたじ御 では、 は、 ない。 ないます。 です。 などれたばれる といます。 です。 です。 などれたばれる にいます。 である。 のたきばはこに がいます。 のたきばはこに がいます。 のたらにはない。 のたらい。 のたらにはない。 のたらにない。 のたらにはない。 のたらにはない。 のたらにはない。 のたらにはない。 のたらにはない。 のたらい。 いちいた

れとあら体だ企いイ私五

9 おつ

願お

あびたにあに びをもって祈っています。った一同のために祈る度に、こに、わたしの神に感謝し、まめなたがたのことを思い起 主ざ話のいに 話になりました。皆さん、短い間で .です。これからもよろし祝福を皆さんの上に願い 誠に L ン日から今日まます。それは、 度に、いつも喜謝し、あなたがと思い起こす度 にあが ŋ 大変お

救い主の像(ロ

信徒会だより

信徒会委員長

ら、さらなるご活躍をお祈りしたいと思祭となりますが、神様のお導きですか任で、残念ながら七月七日までの主任司ザビエル神父様のミラノ会顧問ご就う、務めることができたと思います。 ミサなどで大変お世話になりました。さ会などの神父様による主日のミサ、葬儀がありました。この間、ミラノ会や神言エル神父様のローマ出張で不在の時期年の年三月から五月にかけて二度、ザビ 緊張の中でしたが、役割を果たせるよした。感謝いたします。各信徒会委員は、 まざまな神父様方のお力をいただきま

・ 枝の主日。信人内容です。 の「さつき祭」は、 らの「手紙」「祝金」、大きな祈りにつつ、式で、司祭叙階六十 ル・ロワゼ

付いけ九 て」は、五月二十七日に大司教様へどる一致を掲げて「宣教司牧方針に「菊地功大司教様の提言「多様性に 今月着手予定です。教会聖堂屋根の改修工 事に

送つお

四月十八 日 聖木 曜 日ミサ

四月十九 H 聖金曜日 日ミサ

四 洗礼式 四月二十 自 復活徹夜祭ミサ

日

五.

初聖人

神父様に依頼する) 奉仕者もしくはルルドの会、塗油は辻寿を仕者もしくはルルドの会、塗油は辻持を(ザビエル神父様不在時の聖体訪問: 大・五月十二日 十時ミサ後、信徒連続 茂は絡

七.六月二日 つき祭 反省会など) ミサ後、 拡大委員会 <u>き</u>

永山教会とともに)会等について) 月二十三日の堅信式・ 六月九日 姉妹教会反省会 ミサ後、 初聖体ミサ・祝賀、信徒委員会(六 (由木教会)

つい 7

立五十周年記念 I。信徒委員会

が徒ル 祝賀会が行われました。 一年間を通して高幡教会が初聖体を受けました。 一年一年間を通して高幡教会が初聖体を受けました。 が初聖体を受けました。 が初聖体を受けました。 が初聖体を受けました。 -五人の子 とザビ 供信 工

けは 祝わ十 今の教会は野戦病院にかけでの森司教様お説教で とはっきりと語 りと語られていま戦病院にならない 環として 聖体を ないといる教皇様 て立 う行五

当の姿ではないでしょうか」と話されまきていくという教会の状態が教会の本きを差し伸べ、向き合いながら一緒に生を認識し、そういう人たちに目を向けてを認識し、そういう人たちが沢山いることを知れないけれども、自分の地域の周りも知れないけれども、音護師さんは少ないか野戦病院とは立派な設備ではありませ

対して目を開いているところです。周り対して目を開いているところです。周りれます。野戦病院というのは周りの人にと本当の教会、イエス様の心と違うんでと本当の教会、イエス様の心と違うんでがいて「洗礼を受けれた ほろき



受堅後、森司教様、ザビエル神父様と一緒に

森司教様から初聖体を受ける

です。今日、堅信を受けるに当たって、とです。自分の為に愛の命を受けることス様から愛の息吹、愛の力をいただくこ最後に「堅信の秘跡というのは、イエか」とのお話しがありました。 る事れんの もう一度 です。 今 ように、ご一 かにス誠んな知 て、これからは いれ 期 (待する本当の姿で、者としての姿で、) そういう人たちに心を開 目がもっと開かれるこ一度自分に心の目を向ける日、堅信を受けるに こがキリストの本当の心だと思っ、人と共に生きることを大事にする。人との出会い、そして、人を大いがもっと開かれることが求めらい。
はの出会い、そして、人を大いがもっと開かれることが求めら する本当の姿で っていくことが本 りの 八がいるかも知近なところに! 人と向 キリス は ない <u>ا</u> き合って 、でしょういてもっというが私たちいてもっとしている。 ま

方々と礼 ために祈ります ために祈ります 々を歩んでいくことが出来ますように でください。 合い、教会生活をより一層、豊かな、神様から与えられた喜びと希望をください。重荷と労苦を背負う人々が聖体の恵みをいただいたAさんの、堅信の秘跡に授かられた十五人の、

おなを々にのの

堅信式・ 初聖体ミサの共同 祈

四 干四 回











さつき祭の日の教会全景

が八木

がありまれているのであります。日本基別

なした。 な会の神が 会の神が 全督教団

·生とリ 豊田教 会

教会

永

当りし ĺ 7 日幡 7 様の司式で執り行われた教会の初代主任司祭のしました。 の教 とする第四 とする第四十四回さつき祭イエスはまことのぶどうの木の十時ミサ後に、光塩幼稚園教会では、五月十九日の復活 木園活 を 前祭 おを庭第

0

]

ル

たミサに 口 ワ ゼ

は、

祝テに五

て主高

りました。 サ後、祭壇を囲んでの記念写真撮影徒からのプレゼントが贈られました父様の司祭叙階六十周年記念を祝が与かりました。ミサ中にロワゼー聖堂、小聖堂、三階の会議室に大勢 りサ徒父が聖 歌して 記しれ うれ が の あミ信神人

各出店グループの模擬店、各出店グループの模擬店は、高幡教会のた。模擬店は、高幡教会のた。模擬店は、高幡教会のは天気に恵まれ、会場中とは天気に恵まれ、会場中とは天気に恵まれ、会場中とは天気に恵まれ、会場中とは天気に恵まれ、会場中とは天気に恵まれ、会場中とは天気に恵まれ、高幡教会のの小手川師、由木教会の小手がみました。 一会の 話憩は ダの小さが所天 つし 徒委員長 関教会の模擬店が の挨 ル始拶 んト・ハップ のの今おーネプ、 で ^苗ルス しの ま 後 しに



司式されるロワゼール神父様



私たちを見守ってくださる聖母マリア

を思います。皆さんとの素晴らしい出会いいかもしれませんけれども、皆様のために時代です。今後は、皆さんがどうなっている時代です。今後は、皆さんがどうなっているお祈りします。今は世界が狭くなっているおは成長してきたと思います。皆さんに見います。では世界が狭くなっていると思います。皆さんとの素晴らしい出会いを思います。「このように皆様とを思います。」できたと思います。「このように皆様とな挨拶がありました。「このように皆様とな挨拶がありました。「このように皆様とな挨拶がありました。「このように皆様とな挨拶がありました。「このように皆様とな挨拶がありました。「このように皆様とな挨拶がありました。「このように皆様とな挨拶がありました。」 思をい思 より は 接 後 に し く お れ た ・ます。 りワ 本当にあり ができることは対すした。「この・ジゼール神父様か がとうござ 神様から次 皆の ま

た後、閉会となりました。さつき祭は、アヴェ・マリ

アヴェ・マリアの祈

りを



お菓子販売模擬店



お弁当販売模擬店



ようこそ。受付です



アカシア会の模擬店



天気にも恵まれました



姉妹教会の模擬店



焼き鳥と焼きそば模擬店



美味しいお茶をどうぞ



福島野菜販売模擬店



ルルドの会の模擬店



メルセス修道会のお店です



日曜学校の模擬店



定住支援グループの模擬店



ミカエルショップの模擬店



緑の会の模擬店